
 

 
    

 

 

 

 
 

 

 

 
 

    
  

  
 

     

  

 

 

 

  

Antrag betreffend die Entsiegelung  der asphaltierten Fläche neben dem Ballspielkäfig  
im Stadtpark  

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 20.6.2024 gemäß § 24 Abs 1 GO-BV folgenden 

Antrag  

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen 
Czernohorszky, wird ersucht, die zuständige MA zu beauftragen den Standort (siehe 
Kartenausschnitt - rote Markierung) betreffend Entsiegelung und anschließender Begrünung zu 
prüfen. 

Begründung:  

Die asphaltierte Fläche neben dem Basketballplatz - siehe Bild - wird derzeit als Aufenthalt- und 
Erholungsort nicht genutzt (siehe Foto) bzw. ist auch ungeeignet dafür. Es bietet sich daher an, 
diese ungenützte Fläche zu entsiegeln und mit einem Rasenbelag zu versehen. 

Wien, am 14.06.2024 

Sprecher: BR Mag. Peter Perdau 
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